



Für Frieden in einer freien Ukraine

Die Förderung von Universitäten als Stätten freier Wissenschaft und Lehre ist das Hauptanliegen des UPV seit seiner Gründung. Voraussetzung dafür ist jedoch ein Umfeld des friedlichen Miteinanders.

Der UPV verurteilt den völkerrechtswidrigen Angriff Russlands auf die Ukraine in aller Schärfe und bringt seine uneingeschränkte Solidarität mit der ukrainischen Bevölkerung zum Ausdruck. Gleichzeitig versichert der UPV insbesondere den von dieser gewaltsamen Aggression betroffenen Lehrenden an den ukrainischen Universitäten und Hochschulen seines Beistands und seiner Unterstützung.

Aufrichtige Hochachtung gilt darüber hinaus all jenen unserer Kolleg*innen an russischen Universitäten und Hochschulen, die sich gegen das politische Regime positionieren, öffentlich gegen den militärischen Einmarsch Russlands in die Ukraine protestieren und für einen dauerhaften und unverbrüchlichen Frieden in Europa eintreten.

For peace in a free Ukraine

The promotion of universities as places of free science and teaching has been the main concern of UPV since its foundation. However, a prerequisite for this is an environment of peaceful coexistence.

The UPV strongly condemns Russia's attack on Ukraine, which is contrary to international law, and expresses its full solidarity with the Ukrainian people. At the same time, the UPV assures in particular the teachers at Ukrainian universities and higher education institutions affected by this violent aggression of its assistance and support.

Sincere respect also goes to all those of our colleagues at Russian universities and higher education institutions who are taking a stand against the political regime, publicly protesting against Russia's military invasion of Ukraine and advocating for a lasting and unbreakable peace in Europe.

Das Präsidium des Verbands der Professorinnen und Professoren
der österreichischen Universitäten (UPV)

The Board of the Austrian Association of University Professors (UPV)